

# 14. Steinacher Bildhauersymposium vom 22. Juli bis 28. Juli 2019

<p><b>22.07.2019</b> <b>10.00 Uhr</b></p>	<p><b>Offizielle Begrüßung</b> der teilnehmenden Künstler <b>im Schlosshof</b> durch den Bürgermeister, Herrn Kurtz und den Landrat, Herrn Schmitz</p>
	<p><b>Teilnehmer:</b>  <b>Bildhauermeisterin Martina Kreitmeier, Altfraunhofen</b>  <b>Bildhauerin Luise Matthes, Weimar</b>  <b>Holzbildhauermeister Heinz-Hubert Günther, Huppstedt</b>  <b>Holzbildhauer Robby Schubert, Lößnitz</b>  <b>Holzbildhauermeister Michael Steigerwald, Steinach/Baden</b>  <b>Kunstschmiede Jens Scheler und Gerald Wohlleben, Steinach</b>  <b>Holzbildhauermeister Volker Sesselmann, Steinach</b></p>
<p><b>22. bis 27.07. 2019</b></p>	<p>Alle interessierten Bürger und Gäste können den Künstlern beim Arbeiten <b>im Schlosshof</b> zusehen.</p> 
<p><b>27.07.2019</b> <b>20.00 - 24.00 Uhr</b></p>	 <p><b>Große Abschiedsparty</b> mit den Bildhauern bei handgemachter Live-Musik von „<b>Seven</b>“ im Schlosshof</p>
<p><b>28.07.2019</b> <b>ab 10.00 Uhr</b></p>	<p><b>Kreativangebote</b> für die ganze Familie, u.a. Kinderschminken, Plüschtiere stopfen mit BA Spieltraum, Basteln Keramik-Malstraße, Sportspiele, Workshop mit dem <i>Schieferer</i></p>
<p><b>ab 10.00 Uhr</b></p>	<p><b>6. Schlosshofserenade</b>  <b>Teil 1: Musikalischer Frühschoppen</b> mit der <b>Stadtkapelle Lauscha</b> im Schlosshof</p>
<p><b>11.30 Uhr</b></p>	<p><b>Offizielle Verabschiedung der Bildhauer</b> durch den Bürgermeister und den Tourismusverein Steinach e.V.</p>
<p><b>12.00 Uhr</b></p>	<p><b>Gemeinsames Kloß-Essen</b> im Schlosshof</p>
<p><b>13.00 - 17.00 Uhr</b></p> 	<p><b>6. Schlosshofserenade</b>  <b>Teil 2: Buntes Unterhaltungsprogramm</b> mit <b>Jazz Discount</b>, der <b>Modenschau von „Mut, Mode &amp; Trends“</b> und der Kindertanzgruppe „<b>Die Stänichä Tanzmädla</b>“ im Schlosshof</p>   <p>Kuchenbasar des Fördervereins der Nordschule Steinach e.V. im Schlosshof</p> <p style="text-align: center;"><b>Änderungen vorbehalten!</b>  <b>Die Geschäfte in der Dr.-Max-Volk-Straße haben am 28.07.2019 geöffnet.</b></p>

Für Speisen und Getränke ist gesorgt.

Besten Dank den Sponsoren, besonders der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen, der Sparkasse Sonneberg und dem Landratsamt Sonneberg sowie allen freiwilligen Helfern.